

## Grußwort des Bundesjugendwartes

Liebe Hockeyspielerinnen und Hockeyspieler,

nach einem ereignisreichen Hockeyjahr 2011 findet Eure Feldhockeysaison an diesem Wochenende ihren Abschluss und zugleich auch sportlichen Höhepunkt, unabhängig davon, ob sich Eure verständlicherweise hohen Erwartungen erfüllen werden oder nicht. Allein die Teilnahme an den Endrunden dieser Deutschen Feldhockeymeisterschaften 2011 beweist schon eine herausragende sportliche Leistung, die unsere Anerkennung verdient, und zu der ich Euch, Euren Trainern und Betreuern ganz herzlich gratuliere. Euer Abschneiden bei den Saisonspielen in Euren Landesverbänden und zuletzt Eure Qualifikation bei den DM Zwischenrunden sind besondere Erfolge, die Euch hoffentlich auch weiterhin für den Hockeysport begeistern und auch andere zur Nachahmung anspornen.

Ebenso gelten meine Anerkennung und mein Glückwunsch auch den Schiedsrichterinnen und Schiedsrichtern, die es mit ihren guten Leistungen während der Saison erreicht haben, nun für die Endrundenspiele nominiert zu werden.

Gemeinsam sollte es Euch gelingen, dass die Endrunden am Wochenende mit Eurem Ehrgeiz und Eurem Können in einem fairen Miteinander für alle Beteiligten und auch für die Zuschauer zu dem hockeysportlichen Höhepunkt der Saison wird, den sich alle von einer Deutschen Meisterschaft erhoffen.

Dazu wünsche ich den beteiligten Mannschaften und den Schiedsrichterinnen Schiedsrichtern viel Erfolg und den Zuschauern spannende und sportlich-faire Spiele.

Ganz besonders danken möchte ich den Ausrichtern für ihr Engagement und ihr Interesse, mit der Ausrichtung dieser Deutschen Feldhockeymeisterschaften die Organisation einer Jugendveranstaltung in die Hand zu nehmen und damit einen wichtigen Beitrag zur Förderung unseres Nachwuchses zu leisten.

So wünsche ich den Organisatoren und allen Helfern, die zum Gelingen der Turniere beitragen, dass auch ihr Einsatz durch eine erfolgreiche Veranstaltung belohnt wird.

Mögen diese Meisterschaften für alle Beteiligten ein schönes und bleibendes Erlebnis werden und dazu beitragen, unseren Hockeysport zu pflegen, neue Freundschaften zu knüpfen und bestehende Kontakte zu vertiefen.

In diesem Sinne grüße ich Euch herzlich,

Euer



Wolfgang Hillmann  
Bundesjugendwart

Mönchengladbach, im Oktober 2011